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POLO
Ничего лишнего — девиз коллекции Polo. Простота линий, отсутствие 
утяжеляющих деталей и громоздких декоративных элементов — всё это 
отличительная особенность Polo. Только легкий блеск хромированного 
металла, который делает светильник идеальным для классического дизайна 
спальни или холл.
Светильники серии Polo дают достаточное количество света, но при этом не 
отвлекают внимание от интерьера, а дополняют его.

Nothing in excess – this is the motto of the Polo collection. The simplicity of lines, 
the lack of weighting and bulky decorative elements – all this is a distinctive 
feature of Polo. It’s just a light shine of chrome-plated metal, which makes the 
lighting fixture perfect for the design of a classic bedroom or hall. 
The lighting fixtures of Polo series give a sufficient amount of light, however they 
do not distract attention from the interior, but rather complement it.
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VL7103W01
цвет: хром
color: chrome
LED 12W 4000K  
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CASO
Caso — это серия светильников, название которой переводится как «случай». 
Случай, который станет гармоничным поводом для создания интерьера, 
модного и концептуального. Осветительная спираль подвесов, закрученная 
в сложную геометрическую форму, на держателях хромированного оттенка 
создаст современный стиль интерьера, в лучшем понимании этого слова.

Caso is a series of lighting fixtures, the name of which is translated as “case”. A 
case that will become a harmonious occasion for creating an fashionable and 
conceptual interior. The lighting spiral of suspensions, twisted into a complex 
geometric shape, on chrome-colored holders will create a modern style of 
interior, in the best sense of the word.
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VL7023P03
цвет: хром
color: chrome
LED x 45W 4000K
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VL7024P03
цвет: золото
color: gold
LED x 45W 4000K
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